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«Наши дочерние предприятия 
региона активно сотрудничают 
с акиматом области и выделяют 
значительные средства для оказания 
помощи населению и медицинским 
у ч р е ж д е н и я м .  Н а п р и м е р , 
«Эмбамунайгаз» выделил 300 млн. 
тенге. На эти средства приобретено 
необходимое для населения региона 
м е д и ц и н с к о е  о б о р у д о в а н и е  и 
медикаменты, а также для карантинных 
с т а ц и о н а р о в  б ы л и  з а к у п л е н ы 
продукты питания, бытовая техника, 
гигиенические средства и средства 
индивидуальной защиты. Мы считаем, 
что это долг каждого – оказывать 
всемерную помощь в это непростое 
для всех время», – сказал А. Айдарбаев.

Кроме этого, глава КМГ провел 
селекторное совещание с участием 
руководителей дочерних предприятий 
региона, на котором обсуждались 
вопросы текущей деятельности, 
р е а л и з а ц и и  а н т и к р и з и с н о й 
стратегии, борьбы с пандемией и 
строгого соблюдения санитарно-
п р о т и в о э п и д е м и о л о г и ч е с к и х 
мероприятий.  Алик Айдарбаев 
выразил свои соболезнования семьям 
и близким работников, умерших 
от коронавирусной инфекции и 

пневмонии, а также пожелал скорейшего 
выздоровления заболевшим коллегам.

Председатель правления КМГ 
т а к ж е  п о с е т и л  А т ы р а у с к и й 
нефтеперерабатывающий завод, 
где ознакомился с ходом планового 
ремонта и осмотрел здание нового 
медицинского центра, созданного по 
принципу ГЧП на базе здравпункта 
АНПЗ. В медцентре, оснащенным 
с о в р е м е н н ы м  м е д и ц и н с к и м 
оборудованием, заводчане будут 
п о л у ч а т ь  к в а л и ф и ц и р о в а н н у ю 
медицинскую помощь. Важно отметить, 
что в центре есть зона изоляции, куда 
будут сразу доставляться работники в 
случае появления симптомов Covid-19.

А. Айдарбаев обратил внимание 
руководства завода на жалобы жителей 

г. Атырау.
«Жители города неоднократно 

высказывали свое недовольство 
относительно неприятного запаха, 
источником которого являются поля 
испарений в левобережной части 
города, так называемая «Тухлая 
балка». Мы эту проблему знаем. Но 
давайте будем говорить открыто. 
Стоки на «Тухлую балку» идут 
из двух источников – из города и 
АНПЗ. При этом на протяжении 
нескольких десятилетий большая часть 
загрязнений приходится на городские 
канализационные стоки, которые 
не проходят никакой очистки, тогда 
как на заводе уже давно установлены 
механические  и  биологические 
очистные сооружения,  которые 

соответствуют всем необходимым 
нормам и требованиям. Более того, 
они регулярно модернизируются. 
Между тем город только сейчас 
строит канализационно-очистные 
сооружения. Конечно, как социально-
ответственная компания мы будем 
принимать участие в рекультивации 
этого поля, проявим максимальную 
заботу об окружающей среде региона, о 
его жителях. Но люди должны понимать 
как исторически была образована 
сегодняшняя проблема. В связи с 
этим считаю необходимым теснее 
взаимодействовать с общественниками 
региона и постоянно разъяснять 
проводимую заводом работу», – 
поручил глава КМГ.

(Продолжение на стр.2)

22 июля 2020 года 
председатель Правления АО 
НК «КазМунайГаз» (далее 
– КМГ) Алик Айдарбаев 
посетил с рабочим визитом 
Атыраускую область. Во 
время встречи с акимом 
региона Махамбетом 
Досмухамбетовым, 
глава КМГ обсудил 
эпидемиологическую 
обстановку на 
предприятиях КМГ 
в регионе, а также 
оказываемую спонсорскую 
помощь для борьбы с 
пандемией коронавирусной 
инфекции.

Алик Айдарбаев:
«КАЗМУНАЙГАЗ» ВНИМАТЕЛЬНО ОТНОСИТСЯ 

К СВОИМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ»



2

«НОВАТОР» №15 7 ТАМЫЗ 2020 ЖЫЛ

У НАС В ГОСТЯХ

ВСТРЕЧА С ДЕПУТАТОМ

По информации, представленной 
гостям, проектно-изыскательские работы 
по реконструкции МОС выполнены на 
90%, получено положительное экспертное 
заключение от РГП «Госэкспертиза». 
Проведены инженерные изыскания по 
реконструкции БОС. На 60% выполнены 
проектно-изыскательские работы  по 
рекультивации  полей испарения   и 
строительству трубопровода вместо 
открытого канала.

В результате проекта TAZALYQ сточные 
воды АНПЗ после очистки будут иметь  
нормативные показатели, прекратятся  
вредные испарения в атмосферу из 
открытых емкостей очистных сооружений 
и воздействие на окружающую среду от 
полей испарения,  эксплуатируемых  с 1945 
года. При этом 50% очищенной воды будет 
вновь использоваться в производстве.

Генеральный директор завода Ш.Данбай 
подчеркнул, что на АПНЗ   работают в 
основном жители города Атырау,  и эта 
проблема – общая для всех. TAZALYQ 
призван решить проблему, накопившуюся 
за многие годы.  И в ближайшие 4 года  
завод намерен довести воздействие 
производства на экологию до уровня 
полной  безопасности,  отметил Ш. Данбай. 

Делегация также осмотрела    комплексы 
п о  п р о и з в о д с т в у  а р о м а т и ч е с к и х 
углеводородов и глубокой переработки 
н е ф т и ,  п о с т р о е н н ы е  в  р а м к а х 
модернизации.  Гостям рассказали 
о работе технологических  установок 
и производимых нефтепродуктах. На 
производственной площадке генеральный 
директор ТОО «АНПЗ» Ш.Данбай 
рассказал  о  ходе  планового  ремонта 
завода.   

Также депутаты посетили новый 
медицинский центр,  открытый на 
базе здравпункта завода.  В результате 
реконструкции медицинское учреждение 
расширено,   оснащено  современным 
о б о р у д о в а н и е м ,   ш т а т  д о п о л н е н 
узкопрофильными специальностями, 
одним словом, медцентр отвечает всем 
вызовам современности. Комплекс 
диагностических и лечебных услуг, 
позволяют  осуществлять динамическое 
наблюдение и персональный  подход к 
каждому пациенту в условиях повышенной 
комфортности.  

Мажилисмен и ректор вуза убедились 
своими глазами,  что производственные 
задачи и реновации  на АНПЗ  претворяются 
в реальность   в условиях беспрецедентных 
мер безопасности, принятых в целях 
н е д о п у щ е н и я  р а с п р о с т р а н е н и я 
коронавирусной инфекции. Завод живет 

23 июля  Атырауский НПЗ посетили председатель комитета по социально-
культурному развитию Мажилиса Парламента РК Бейбит Мамраев и ректор 
Атырауского государственного университета им. Х. Досмухамедова Саламат 
Идрисов.

В ходе обзорной экскурсии по территории завода гостям   рассказали о 
реализации  главного экологического проекта  TAZALYQ, в рамках которого 
будет проведена модернизация и реконструкция механических очистных 
сооружений (МОС) (2019-2021гг.), биологических очистных сооружений (БОС) 
и строительство блока доочистки (2019-2023 гг.), а также реконструкция полей 
испарения и канала нормативно-очищенных стоков (2019-2022гг.).

и работает в штатном режиме, при этом 
действует гибкая схема деятельности: 
производственный персонал трудится, 
как и обычно, сменами, а работники 
вспомогательного сектора – удаленно. 
К 75-летию завода в  августе этого года 
ожидается   получение работниками 
АНПЗ 100 квартир в ЖК «Victory Park» в 
г. Атырау.  Жилье в новых домах получат 
в первую очередь те специалисты, в 
которых предприятие испытывает острую 

необходимость.
Б.Мамраев и С.Идрисов поблагодарили 

руководство завода за содержательную 
встречу и пожелали успехов в реализации 
всех намеченных планов.

Аида БАЗАРБАЕВА
Фото Райымбека ЖАНИБЕКОВА

№ ФИО Школа Выбранная спец-ть

1 Шатилов Равиль IT школа-лицей Химическая технология 
органических веществ, УГНТУ

2 Жалел Зулфайза IT школа-лицей Химическая технология 
органических веществ, (УГНТУ)

3 Рахимжанов Диас СШ №20 имени 
А.С. Пушкина

Автоматизация и управление, 
УГНТУ

4 Нариманулы Чингиз Школа-лицей 
№16

Технология машин о оборудование, 
УГНТУ 

5 Есенгали Шугыла СШ №3 Химическая технология 
органических веществ, (УГНТУ)

Завершился конкурсный отбор кандидатов на 
обучение по программе «Жас маман» в 2020- 2021 
учебном году. Комиссия под председательством 
первого заместителя генерального директора по 
производству - главного инженера Е.Сулейменова 
подвела его итоги. 

Айнур ЖАУЛИНА, 
специалист по обучению и развитию персонала

ОБУЧЕНИЕ

(Продолжение. Начало на стр. 1)

В свою очередь генеральный директор 
ТОО «АНПЗ» Ш. Данбай рассказал о ходе 
реализации проекта «Tazalyq». По его 
информации проектно-изыскательские 
работы по реконструкции механических 
очистных сооружений выполнены на 
90%, а по модернизации биологических 
очистных сооружений проведены 
инженерные изыскания. На 60% 
выполнены проектно-изыскательские 
работы по проекту рекультивации 
полей испарения.

Следующим объектом рабочего визита 
руководства КМГ стала строительная 
п л о щ а д к а  И н т е г р и р о в а н н о г о 
газохимического комплекса – KPI. На 
сегодняшний день прогресс реализации 
проекта составляет 73,5%. На объекте 
ведутся бетонные работы, монтаж 
подземных и надземных трубопроводов, 
монтаж металлоконструкций, сэндвич-

панелей, резервуаров для хранения 
воды и т.д. По разным объектам 
прогресс строительства составляет 
от 51 до 97 процентов. Наименьший 
прогресс составляют работы по 
изготовлению трубных узлов и монтажу 
технологических трубопроводов. Это 
связано с карантинным режимом, 
из-за чего часть работников была 
переведена на дистанционный режим 
работы. Также в связи с запретом 
авиаперелетов часть иностранных 
специалистов, выполняющих наиболее 
сложные работы и монтаж специального 
оборудования, не смогли приехать в 
страну.

Напомним, проект интегрированного 
газохимического комплекса был передан 
под управление КМГ в июне 2018 года. 
С тех пор строительство вступило в 
активную фазу реализации. Комплекс 
позволит производить до 500 тыс. тонн 
полипропилена в год.

ВИЗИТ

Алик Айдарбаев:
«КАЗМУНАЙГАЗ» ВНИМАТЕЛЬНО 
ОТНОСИТСЯ К СВОИМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ»

Напомним,  данная программа 
дает возможность детям работников 
завода и аутсорсинговых компаний 
з а  с ч е т  с р е д с т в  Т О О  « А Н П З »   
учиться  в ведущих нефтяных вузах 
ближнего зарубежья, в частности, 
в  РГУ имени Губкина (г.Москва) и 
Уфимском государственном нефтяном 
техническом университете (УГНТУ),  
с которыми у АНПЗ налажено давнее 
плодотворное сотрудничество. Для 
участия в конкурсном отборе были 
поданы 7 заявлений от работников 
з а в о д а .  В с е  п р е т е н д е н т ы  б ы л и 
приглашены на собеседование с 
членами комиссии,  которое  прошло 
в формате онлайн. Кандидатам были 
заданы вопросы касательно выбора 
специальности,  о нефтепереработке и 
нефтехимии, машинах  и оборудовании 
нефтяной отрасли. По результатам 
собеседования членами комиссии 
было принято решение о включении  в 
список участников на обучение в 2020- 
2021 учебном году по программе «Жас 
маман»   в РГУ имени Губкина и УГНТУ 
следующих кандидатов:

«Жас маман»:  КТО БУДЕТ УЧИТЬСЯ ПО ПРОГРАММЕ? 

Ар
хи

вн
ое

 ф
от

о



3

«НОВАТОР» №15 7 ТАМЫЗ 2020 ЖЫЛ

МЕДИЦИНА

Медицинское учреждение оснащено 
современным оборудованием. К примеру, 
кабинет отоларинголога оборудован  
иннов а ционным ЛОР-ком б а йном 
Chammed. Это многофункциональная 
с и с т е м а  с  м и к р о п р о ц е с с о р н ы м 
управлением и эргономичным дизайном. 
Широкий выбор дополнительных функций 
позволяет оборудовать рабочее место 
ЛОР- врача в соответствии с пожеланиями  
каждого пациента, включив в  него такие 
дополнительные приспособления, как  
видеоэндоскопический и микроскопный 
м о д у л и ,  м о д у л ь  д е з и н ф е к ц и и 
инс трументов,  мод уль ирригации 
полостей.  С помощью ЛОР-комбайна 
можно проводить  не только лечение, но 
и мини-операции.

Открыты два физиотерапевтических 
кабинета, оснащенные  приборами 
электромагнитной и лазерной терапии. - 
Этот аппарат BTL-4000, имеющий модули 
электро и ультразвуковой  терапии. Он 
используется для лечения широкого 
спектра заболеваний, это и артриты, 
артрозы, неврологические болезни, 
мышечные боли и мн. другое, - рассказывает 
старшая медсестра медицинского центра 
Нурбике Сагиндыкова. - А в следующей 
нашей секции находится другой аппарат 
BTL-4000 Smart с модулями лазерной и 

ИНВЕСТИЦИИ В ЗДОРОВЬЕ ЗАВОДЧАН    
Председатель Правления АО «НК «КазМунайГаз» А.Айдарбаев  принял участие в открытии нового медицинского 

центра.  Это стало возможным в рамках реализации долгосрочного  проекта государственно -частного партнерства 
между ТОО «АНПЗ» и компанией MEDIKER.  В медицинском центре, созданном на базе прежнего здравпункта,  
созданы все условия для оказания  комплексной, квалифицированной медицинской помощи. 

магнитотерапии.  Его можно использовать 
при общей практике, в гинекологии, 
о р т о п е д и и ,  о т о л а р и н г о л о г и и , 
р е а б и л и т а ц и и ,  с т о м а т о л о г и и . 
Примечательно, что аппарат уже имеет 
список запрограммированных лазерных  

и магнитных  терапий, достаточно будет  
лишь внести в компьютер диагноз врача, 
и препарат сам выдаст на экран метод 
лечения. Кабинет ЛФК оборудован  новой 
мощной беговой дорожкой, тренажерами 
и шведской стенкой. 

С  у че том нынешней си т уа ции, 
связанной с  пандемией коронавирусной 
инфекции, при медицинском центре 
открыт  изолятор с отдельным входом, 
куда сразу будут доставляться работники 
в случае появления у них симптомов 
COVID-19.  Здесь имеется портативный   
аппарат с кислородным концентратором, 
который поможет стабилизировать 
состояние больного до приезда бригады  
скорой медицинской помощи, а в 
доврачебном кабинете установлен ИВЛ-
аппарат. Еще одним из преимуществ 
медцентра является формирование 
единой медицинской информационной 
системы, которая обеспечит быстрое 
обслуживание сотрудников завода. 
Также в медцентре открыт пункт выдачи 
лекарственных препаратов, где заводчане 
смогут по рецепту получать нужные 
медикаменты в рамках гарантированного 
объема бесплатной медицинской помощи. 

Нужно подчеркнуть, что на средства 
завода в здании был проведен капитальный 
ремонт с заменой всех коммуникаций 
для соответствия всей инфраструктуры 
медцентра современным санитарно-
эпидемиологическим требованиям. 
Как отметил генеральный директор 
ТОО «АНПЗ» Ш.Данбай, руководство 
медцентра и MEDIKER  находятся на 
прямой связи с заводчанами в формате 
24/7. Посредством заводского телеграм-
чата работники могут высказывать свои 
жалобы и предложения  относительно 
оказываемых медуслуг или же получить 
консультацию.  

П р е д с е д а т е л ь  П р а в л е н и я  К М Г 
А.Айдарбаев дал высокую оценку 
э ф ф е к т и в н о м у  с о т р у д н и ч е с т в у 
АНПЗ с компанией MEDIKER. Глава 
н а ц и о н а л ь н о й  к о м п а н и и  о с о б о 
подчеркнул, что      здоровье сотрудников  
является одной из главных ценностей 
компании «КазМунайГаз», и  для оказания 
своевременной, квалифицированной 
медицинской помощи  нужно отходить 
от прежних стандартов, и применять 
новые, инновационные идеи. И данный 
медицинский центр служит примером 
такого подхода.    

Индира САТЫЛГАНОВА
Фото Райымбека ЖАНИБЕКОВА

Данияра МУХАМБЕТОВА  

Аппарат для физиотерапии

Зона изоляции

Кабинет  отоларинголога

Уважаемые 
Юрий Константинович и
Валентина Архиповна!

Поздравляем  Вас с замечательным 
юбилеем – 50-летием совместной жизни!

Полвека, прожитых во взаимной любви и согласии, 
уважении друг к другу, доверии и преданности.  Вы 
сумели пройти через все жизненные перипетии, 
взявшись крепко за руки, сумели сохранить свое 
чувство во всех испытаниях, вырастили своих детей 
достойными людьми, делились с другими своим 
жизненным опытом и помогали тем, кто просил о 
помощи.    

Вы стали началом заводской династии Шкодиных, 
трудовой стаж которой сегодня составляет почти 150 
лет. Вы являетесь ярким образцом  самоотверженного  
труда, специалистов, преданных своей профессии и  
выбранным принципам.   

Желаем  крепкого здоровья, и дожить до 
платиновой свадьбы!   

КОЛЛЕКТИВ ПРОИЗВОДСТВА 
КОКСА И СЕРЫ

Осындай қиын қыстау кезеңде «АМӨЗ» 
ЖШС кәсіподақ ұйымының төрағасы 
Ғалымжан Амантурлин сегіз жанды 
құттықтап түрлі марапаттар мен ақшалай 
сыйақыларды табыс етті.

«Мұнай химия саласы қазіргі таңда 
қарқынды даму үстінде. Әрі көп білім мен 
тәжірибені қажет етеді. Осы жолда аянбай 
еңбек етіп, тер төгіп келе жатырсыздар. 
Қазақстан экономикасының дамуына 
үлес қосып, дамыта беріңіздер», -деп тілек 
айтты Ғалымжан Амантурлин.

Зауыт зейнеткері, ардагерлер қоғамына 
басшылық етіп отырған Манарбек Бекбер-
ген индустрия және инфрақұрылымдық 
даму министрлігінің  «Еңбек ардагері» 
медалімен марапатталды. Ардагер зауыт 
басшылығына алғысын айтып, жас мұнай 
өңдеушілерге сәттілік тіледі.

«КазТурбоРемонт» сервистік орталығы» 
ЖШС директорының орынбасары Арда-
бай Қосаев «Химия өнеркәсібінің үздік 
қызметкері» төсбелгісімен марапаттал-
ды. Ардабай Қосаев зауыттың барлық 
құрылыс, монтаж сынды жұмыстарының 
жоғары дәрежеде орындалуын 
қамтамасыз етіп жүрген жандардың бірі. 
Ол да өз кезегінде еңбегінің еленгендігіне 
алғысын білдірді. 

Кейін зауыт қызметкерлері Жұмажан 

Жанат және Айнагүл Алекешова инду-
стрия және инфрақұрылымдық даму 
министрлігінің құрмет грамотасына ие 
болды.

Оңтайландыруды жоспарлау бөлімі 
бастығының орынбасары Мейірман 
Бекхожаевтың осы уақытқа дейінгі 
еңбегінің жемісі көпке мәлім. Ел басына 
күн туған уақытта да қолынан келгенін 
аянбай, қызметінен бөлек, азаматтық бо-
рышын, ерлігін көрсеткені белгілі. Атал-
мыш мерекеге орай Мейірман Бекхожаев 
«Профхимнефтехим» салалық қоғамдық 
ұйымының алғыс хатын қанжығасына 

байлады.
Дәл осындай алғыс хатпен зауыттың 

мердігер мекемесі «IQS Engineering» ЖШС 
қызметкері А. Мұхтарова, және Аты-
рау мұнай өңдеу зауыты қызметкерлері 
К.Зұлкарнаева мен Р.Сүндетова марапат-
талды. 

Өз кезегінде кәсіподақ ұйымының 
төрағасы Ғалымжан Амантурлин арда-
герлер мен қызметкерлерге еңбекте та-
быс тілеп, әр жетістіктері мен шыққан 
белестері үшін алғысын білдірді.

    Арайлым ҚАБДЕШОВА
Суретке түсірген Данияр МҰХАМБЕТОВ

МАРАПАТТАУ

ИГІ ІС ЖАЛҒАСЫН ТАПТЫ
Химия өнеркәсібі қызметкерлері күніне орай бірқатар ардагерлер мен қызметкерлер ұлықталды.  

Қазіргі таңда өршіп тұрған короновирус індетіне байланысты көптеген іс-шаралар кейінге 
қалдырылғандығы белгілі. Бүгінде барлық санитарлық талаптарды сақтай отырып, біртіндеп 
марапаттар өз иелерін тапты.
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Газет редакциясы жарнама 
материалдары мен хабарландырулар, 
құттықтаулар және көңіл айту 
мазмұнына жауап бермейді.

РЕПОРТАЖРЕПОРТАЖ

Коллектив ППНГО  выражает 
глубокое соболезнование родным  
и близким в связи с кончиной    
машиниста технологических насосов 
КУГБД 

Даулетова Марата Бахытовича 

Шаңырағымызға 
т ү с к е н  а у ы р 
қ а й ғ ы м ы з ғ а 
ортақтасып, бас 
сүйеген Атырау 
м ұ н а й  ө ң д е у 
з а у ы т ы н ы ң 
ұ ж ы м ы н а 
әулетіміздің атынан 

… На часах – половина одиннадцатого, 
а на кухне работа  в самом разгаре. 
Половина работников раскладывает 
обеденную еду в термосы – это для 
работников производств, а вторая 
половина  суетится подготовкой обеда 
для тех, кто придет в саму столовую. 
Старший повар Гульмира Куспанова 
находит минуту передышки и знакомит 
нас с новым оборудованием: - Вот 
это – пароконвектоматы. Они очень 
удобные. Имеют панель управления,  
трехканальный температурный щуп, 
системы регулировки влажности и 
охлаждения слива, пять скоростей 
вентилятора,  душ для  мойки и 
многое  другое.  Мы закладываем 
сюда ингредиенты приготовляемого 
блюда и все. Повар может заняться 
другим делом, а печь сама регулирует 
температуру и время приготовления, 
ничего не пригорает.  При этом 
особо отмечу, наравне с качеством 
еды, печь сохраняет и питательную 
ценность продуктов. Установили вот 
такие пищеварочные котлы объемом 
100 литров,  и у нас теперь  кипяток  
всегда под рукой, а  раньше мы воду 
грели на плитах.  Откровенно говоря, 
раньше наши повара становились в 
очередь для приготовления еды на 
электроплитах, потому что часть из 
них была в неисправном состоянии. 
Сейчас,  можно сказать, каждому повару 
– по одной печи. А вот электрическая 
сковорода с чугунной чашей - в ней 
мы готовим жаркое, плов, гречку, 
рис. Вместимость-100 порций. Очень 
удобно готовить, ничего не пригорает. 
А сколько новых  кастрюль и прочей 
посуды приобретено!  Наша работа   
несколько облегчилась, процесс  
готовки  частично автоматизирован, и 
это все отличная мотивация для нас – 
лучше трудиться и качественно. 

   Я работаю здесь с 1994 года, и  такого 
ремонта у нас не было, - продолжает 
рассказывать Гульмира, показывая нам 
зал столовой. - Раньше стояли разные 
столы и стулья,  а сейчас вот - единого 
образца.  Посмотрите  раздаточные 
места - эти витрины современного 
дизайна.  Здесь имеется  отдельный 
раздел с подогревом для бульонов, 
причем подогрев осуществляется 
автоматически,  отделы для салатов, 
компота,  печеных и жареных изделий, 
отдельный блок для вторых блюд, тоже 
с подогревом, имеются специальные 
секции для подносов, вилок и ложек.

В пекарне, которая открылась  в 
рамках  реконструкции столовой 
- аромат  свежей выпечки. Пекарь 
Кырмызы Айталиева  старается: к 
обеду на столах заводчан должен 
быть горячий хлеб. – Сейчас работать 
стало намного комфортнее. Здесь 
установили два пекарских шкафа, 
тестомесильную машину. Кроме 
обычного хлеба, мы теперь печем и 
ржаной хлеб, диетический, а также 
печенье, рогалики, - говорит Кырмызы. 

К нашей беседе присоединяется 

КАЧЕСТВО ПИТАНИЯ – ПРЕВЫШЕ ВСЕГО
Совсем недавно заводская центральная столовая после капитальной 

реконструкции распахнула двери для заводчан. В прошлом номере 
газеты мы рассказали о том, как пищевой объект адаптирован к 
современным условиям эпидемиологической безопасности. А на этот раз 
мы побывали в «сердце» кухни – горячем цеху, посмотрели, как работает 
новое оборудование, и услышали впечатления тех, кто там трудится.   

технолог  ТОО «KMG EP-Cater-
inq» Жанаргуль Койшегулова: «Мы 
расширили   разновидность  не только 
хлебобулочных изделий, но и молочной 
продукции, это турецкий  айран, кстати, 
он очень нравится заводчанам, также 
кефир и сметана и вот скоро их ряды 
пополнит йогурт. С закупом нового 
оборудования появилась возможность 
расширить   ассортимент первых и 
вторых блюд. Мы также периодически  
организовываем мастер-классы для 
наших поваров.  Год тому назад, когда 
ТОО «KMG EP-Caterinq» приступило 
к обслуживанию работников АНПЗ, 
условия труда в столовых завода  
н е  с о о т в е т с т в о в а л и  п о л н о с т ь ю 
нужным требованиям», - продолжает  
Жанаргуль, показывая нам подсобные 
помещения кухни. - И нужно отдать 
должное  усилиям руководства завода, 
благодаря которым  здесь был  проведен 
капитальный ремонт,  более того, 
практически полностью обновлено 
кухонное оборудование. Наведен 
порядок  в хранилищах: сухие продукты, 
овощи, бакалея - все  хранится отдельно. 
Имеются 10 холодильников разных 
объемов.  

Элеонора ОРНАЛИЕВА, 
лаборант химического анализа ИЦ «ЦЗЛ»:

«Наша столовая преобразилась, в ней стало очень светло и 
просторно. Установлены новые кондиционеры, и соответственно, 
здесь, несмотря на наличие людей, прохладно и свежо. Из телеграмм-
чата узнала,  что установили новое печное оборудование, и это 
чувствуется уже по качеству еды. Она стала вкуснее, даже 
увеличились порции. Приятно  есть из новой посуды. Теперь мы 
постоянно будем приходить сюда на обед».

Елеген ДЖОРТАНОВ,
 старший машинист установки РХ:

«Хочу выразить благодарность руководству заводу за такое 
преобразование нашей столовой. Радует разнообразие блюд. Все очень 
вкусно. Очень чисто стало в санузле, там все блестит. Приятно 
мыть руки. Новое-это, конечно, хорошо». 

Толеп БАЙЫМБЕТОВ, 
начальник установки каталитического риформинга CCR:

«Знаем, что модернизация центральной столовой была проведена 
в рамках проекта Arman. Все здесь отлично, и качество еды, 
и качество обслуживания. Мы очень довольны и благодарны 
руководству завода за улучшение  качества питания. Раньше, если 
была большая очередь, сейчас такого скопления  работников нет, 
раздача еды осуществляется  из двух точек, что очень благоприятно 
именно сейчас, когда мы все противостоим коронавирусной инфекции. 
И столы расположены  с учетом социальной дистанции. Еще 
хочу сказать, что если раньше пекли один вид хлеба, то сейчас их 
несколько. Это тоже радует». 

Индира САТЫЛГАНОВА
Фото Райымбека ЖАНИБЕКОВА

Данияра МУХАМБЕТОВА

ризашылығымызды білдіреміз.

Даулетов Марат Бақытұлының 
жанұясы

Старший повар 
Гульмира Куспанова

Технолог 
Жанаргуль Койшегулова


